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Antrag an den BA 15

Zwei Jahre überfällig: Antrag „Sanierung ‚Am Hochacker‘ jetzt anpa-
cken, statt auf die ‚lange Bank schieben‘ “ (14-20 B 04269)

Der BA 15 bittet um Auskunft, 
- warum der fahrradfreundliche Antrag „Sanierung ‚Am Hochacker‘ jetzt anpacken, statt

auf die ‚lange Bank schieben‘ “ (14-20 B 04269) vom November 2017 seit zweiein-
halb Jahren noch nicht beantwortet wurde,

- welche Schritte die Stadtverwaltung bislang zielgerichtet unternommen hat,
- was der momentane Sachstand ist,
- und wann eine endgültige Antwort den BA15 erreichen wird. 

Der BA 15 beantragt darüber hinaus, dass prioritär der nicht mehr zeitgemäße Übergang
vom südlichen geteerten Teil  der Straße „Am Hochacker“ zum kurzen Waldweg-Abschnitt
fahrrad- und fußgängerfreundlich hergestellt wird (Foto). 

Begründung:
Es ist einfach ein Ärgernis, wie konkrete und unbestritten erforderliche Verbesserungsmaß-
nahmen bei den lokalen Radverbindungen  von der Stadtverwaltung auf die lange Bank ge-
schoben werden – Radentscheid hin oder her.

Vor drei Jahren – im Juni 2017 – hat der BA15 einstimmig beantragt, den gesamten Straßen-
zug Am Hochacker durchgängig fahrradfreundlich /1/ /2/ herzurichten. Geschehen ist seit her
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nichts. Dabei bietet sich diese Verbindung geradezu dafür an. Symptomatisch ist der oben
gezeigte „Übergang“ in Richtung Süden.   
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